

## Les à-côtés

Les professeurs d'arts plastiques des deux collèges s'investissent chacune leur tour, avec leurs élèves pour réaliser l'affiche du festival et pour faire vivre l'événement in situ.

Le collège la Montagne Noire a réalisé l'affiche avec les jeunes de l'atelier photo. Ils ont tout d'abord cherché des images prises sur le collège qui pouvaient correspondre au thème de l'amour, puis mis en images des idées qu'ils ont créées avec des modèles sur place. Ils ont sélectionné les images exploitables et ont effectué des retouches sur Photoshop. Le résultat final correspond à l'association de deux affiches proposées et retenues.

Afin de représenter le thème de l'amour, les élèves de 6e du Collège Saint-Dominique ont travaillé sur le motif du cœur, en proposant une déclinaison de celui-ci au moyen de changements de couleurs, de dimensions, de textures et d'ornementations. Ces cœurs sont proposés sous forme de suspensions afin d'envahir un espace, de se déployer dans le hall de la salle Claude Simon. Ces suspensions prendront appui sur un arbre métallique, un objet détourné de sa fonction première. Cela deviendra symboliquement l'arbre de l'amour. Ces multiples suspensions sont autant de traductions et de représentations possibles du mot amour : fraternel, exubérant, charnel, éphémère, filial, naissant...



COLLÈGE  
LA MONTAGNE NOIRE



Elan



Contact  
**MJC Labruguière**  
**05 63 73 33 50**  
[www.mjclabruguiere.fr](http://www.mjclabruguiere.fr)

Création et Impression : Imprimerie Paëgry - 05 63 73 28 23

Salle Claude Simon

des théâtres  
de Labruguière

# des théâtres de Labruguière

L'amour désigne un sentiment d'affection et d'attachement envers un être ou une chose, qui pousse ceux qui le ressentent à rechercher une proximité, pouvant être physique, spirituelle ou même imaginaire, avec l'objet de cet amour, et à adopter un comportement particulier (plus ou moins spécial) en conséquence.

du **25** au **27** mars 2010

# Édito

La huitième édition du festival des théâtres de Labruguière a pour thème l'amour. A chaque édition, un nouveau départ. La littérature abonde de textes, poésies, citations... Il serait trop hasardeux d'en extraire un ou une. Nous laissons donc aux artistes amateurs et professionnels, la possibilité d'explorer les langages de l'amour et de les partager avec nous pendant trois jours. Sans l'engagement de chaque acteur de proximité dans cette expérience commune, le projet des théâtres ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui. Cette initiative est chaque année synonyme d'aventures humaines, de créations théâtrales, de diffusions professionnelles... Cette rencontre met en présence différents regards artistiques. Le public découvre des formes variées de spectacles vivants, partage des émotions artistiques. Alors, ouvrez vos agendas et notez ces trois rendez-vous.

## des théâtres

des théâtres  
Labruguière

Jeudi 25 mars 2010 à 20h

Salle Claude Simon - tarif 3€ 

### "Trop tard"

Par la troupe amateur de la mjc de Labruguière, mis en scène par Michel Motton.

Une femme se croit trompée par son mari. Avec ses amies, elle échafaude une vengeance. Que va-t-il advenir ?

### "Je vais tout vous expliquer"

De Martine Huet par la troupe amateur de la mjc de Labruguière, mis en scène par Michel Motton.

Prenez un garçon originaire de Corrèze. Faites-le monter à Paris en laissant ses parents au pays. Donnez-lui comme ami un garçon aisé, logé dans le 16e, avec des petites amies à la pelle. Ajoutez une mère poule, un artiste efféminé, une nymphomane, une tigresse amoureuse et une ingénue. Faites venir maman et papa de Corrèze à Paris, mélangez le tout et servez chaud.

Vendredi 26 mars 2010 à 20h 

Salle Claude Simon - tarif 5€, 4€ jeunes et adhérents MJC sur présentation carte astuce.

### Collège la Montagne Noire,

Travail mis en scène par Sophie Antelme, comédienne.

Ils sont 14 jeunes, un chœur unique pour parler, chanter, hurler, pleurer, rire de ce sentiment universel qu'est l'amour... Ces collégiens vont vous faire prendre ces multiples chemins de campagne ou routes accidentées, il n'y a pas d'âge pour aimer et ils vont vous le prouver...

### Collège Saint-Dominique,

Travail mis en scène par Claire Fleury, comédienne.

C'est un voyage au travers des humeurs, des sentiments positifs ou négatifs qu'inspire l'amour. Nos jeunes explorateurs répertorient tout ce qu'évoque ce thème. Ils malaxent, échangent, rythment et interprètent textes à l'appui ou improvisent avec les mots. L'amour surprend et surprendra encore.

### "L'amour, même pas peur"

Compagnie Tête Bêche (comédie clownesque, création alliant théâtre gestuel et jeu de langage,) avec Aurélia LABAYLE et Solveig HALLOIN.

Dulcine et Dudu fusionnent dans une complicité adolescente. Confinées dans leur relation, elles jouent à imaginer le monde extérieur. Pour Dudu, la vie s'arrête à ce binôme mais Dulcine, elle, fantasme un ailleurs...

Celle qui veut rester petite n'aura de cesse de vouloir retenir celle qui se croit la grande, parce qu'elle a rencontré l'homme. Le chantage affectif va s'exercer de la douce moquerie à la cruauté crue. C'est l'histoire d'un amour...

Samedi 27 mars 2010 à 20h 

Salle Claude Simon - Tarif 5€, 4€ jeunes et adhérents MJC sur présentation carte astuce

### "Je t'aime comme ça"

Mis en espace par Marie Strehaiano, assistée de Marina Dumont.

Les enfants de l'atelier théâtre MJC et les jeunes du CLAC empruntent des mots de grands dramaturges pour réveiller les sentiments cachés. Amour qui es-tu ?

### Création dans le cadre de la passerelle CLSH Elan et MJC,

Animée par Sophie Antelme, comédienne, accompagnée par Christelle et Marina, animatrices Elan et MJC.

Ils ne savent pas ce qu'ils vont jouer, vous ne savez pas ce que vous allez voir... Ces jeunes gens ont le courage de venir improviser sous vos yeux avec pour thème l'amour, un sujet si vaste mais tellement humain. Une création qui prendra vie en direct sous vos regards indulgents.

### "Pas aujourd'hui"

Compagnie Marche ou Rêve (théâtre et différentes techniques circassiennes), avec Marie-Paule GESTA et Fredo ODELUT.

Une ogresse qui capture un petit garçon, c'est une situation on ne peut plus banale, oui mais... L'ogresse est très jolie et le petit garçon n'a pas peur, il veut même bien se laisser manger. Ni cris, ni larmes, enfin presque, juste la découverte de quelqu'un que l'on croit connaître... On peut danser avec une ogresse, on peut chanter avec une ogresse, on peut rire avec un petit garçon, on peut tomber amoureux d'un petit garçon... Pourtant un petit garçon... c'est un repas.

De l'amour en filigrane, du cirque par accident, du rire sans faire exprès... Voici un cocktail à déguster comme l'on veut !